

大井第一マイ・タウン21

3月号 No. 102

発行：編集委員会

住所：南大井1-12-6

大井第一地域センター内

電話：3761-2000

Fax：5493-7286

平成24年2月20日発行

浪江の太っちょ焼きそばがやってきた！

北浜川西町会より

平成23年12月4日、北浜川西町会のつどいを立会川西商店街アーケードで開催しました。雲ひとつ無い素晴らしい晴天に恵まれて無事に400人近い参加者のお陰で盛大に行われました。

今回のつどいは、東北の震災復興支援の気持ちをわずかでもお伝えする方法は？と思案しておりました。そこに運良く、福島県の「浪江の太っちょ焼きそば」の方々に来ていただける運びとなりました。浪江名物のこの焼きそばは、太めの麺が特徴で、具には大量のもやしとバラ肉のみ。濃厚な甘めのソース味で唐辛子が添えられます。半世紀以上も前に誕生し、安くて美味しいと親しまれている焼きそばです。

当日は威勢のよい掛け声と共に、「浪江

の太っちょ焼きそば」は予想より速い2時間でめでたく完売となり、売り上げ全額は義援金として寄付いたしました。

商店街各店も格安で出店し、町会のお店も沢山の笑顔でいっぱいでした。多くの来場者から励ましのお言葉をいただき、また大勢のお手伝いの方に支えられ、楽しく賑やかに運営できましたことを感謝いたします。

東北のこれからの復興を祈念し、町会と、商店街の発展に、努力をしていきたいと思えます。



まずは子供まつりから

東大井林町会より

東日本大震災の後、色々なイベントが中止される中、平成23年9月4日に子供まつりを開催しました。ここ林町会は90%以上がマンションで、またここ十数年ぐらいで次々と社宅から新築マンションへと変わり、新しい住民も入ってきました。

今まで長い間その土地に住まわれている方でこの町内を守って頂いてました。様々な町会行事や毎週金曜日に子供達の下校時に合わせ、暑い日も寒い日も町内パトロールを行っていました。

この町内の安全を守るバトンを次の世代へどう引き継ぐのか・・・そこで若い新町会

長の下、どうしたら町会に参加してもらえるか、安全で災害に強い町作りが出来るか話し合い、この子供まつりを開催しました。

当初、人が集まるかと心配していましたが、ビックリする程子供達が来てくれて、10時～14時までの4時間とぎれる事なく子供達の声が響きわたりました。

今年は6月に高齢者住宅が町内に出来る事もあり、より一層住民の交流が生まれると思えます。



わが町

鮫洲曙町会より

鮫洲、ここは、一般には鮫洲運転免許試験場が有り周りは運河が廻り倉庫群が建ち並ぶ、かつては御林^{おほやし}獵師町とよばれた所で、この名は御林山つまり官有林を開発して新しく町をつくった為つけられたらしい。

鮫洲の名の由来は一説には鎌倉時代、品川沖で観音丸という漁船が大鮫に襲われ、

乗り組んでいた漁師の若者のひとりが犠牲となるべく海へ飛び込み、無事帰ることができたが、かわりに、身につけていた観音像がなくなっていた。数年後、大鮫が網にかかり、腹のなかから、くだんの観音像が出てきた。漁師たちは身代わりになった観音像をありがたく思い、以来この地は鮫洲と呼ばれるようになったという。

(参考図書) 品川区史跡散歩

ハクビシン、住宅に出没

北浜川東町会より

窓の外でガサガサッと音がした。猫とは違うし、窓の外を見るとブロック塀の上に動物が動いている。ハッキリ見えないが、あわててデジカメで音のした方に向けシャッターを切った。2匹のようで足早に隣地に消えた。デジカメを見ると鼻に白い線、これが「ハクビシン」とびっくりした。(撮影者 北浜川東町会 Yさん)

平成23年12月1日午前8時ごろ、東大井2丁目18番21号の住宅地にハクビシンが出没した。

人、家に被害が無ければ良いが、取りあえず地域センターに連絡した。捕獲には許可が必要とのこと、駆除対象にもなっていないので、そのままの様子をみることにした。その後は見かけていない。

本来、夜行性だそうで、昼間見かけるこ

とは珍しい。立会川に棲みついた「小さな亀」なら、まだ可愛いといえるが、ハクビシンは、都会でも棲み易くなっているのだろうか。

テレビでもヘビなど怖い珍獣ペットとか、神戸にイノシシ、猿や鹿など人里で発見されるニュースを見るが、ペットなら飼い主も愛情と責任を持って飼ってほしいし、動物と人間の共存が良いと思うが影響はないのか、まずは被害がないことを望みたい。



「鮫洲曙・北・仲の三町会合同年末パトロール」



平成23年12月22日午後3時30分鮫洲公園に各町会3～4名と大井署警官が集まり3グループに分かれ、勝島運河(花海道)・旧東海道・京急ガード下裏道等～立会川の方まで足を延ばし約1時間15分位パトロールしました。

寒い夕暮れ時でしたので、子供たち等々の姿は、あまり見られませんでした。年末の忙しさで行き交う車は多かったです、通行人の人影はあまり見られませんでした。